



La división interna debilita a la izquierda, reconoce Ricardo Monreal

Por Redacción / *El Independiente*

Tras el triunfo de la ultraderecha en las recientes elecciones presidenciales en Chile, encabezadas por José Antonio Kast, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila, advirtió que América Latina atraviesa un marcado péndulo político que deja lecciones claras para los gobiernos progresistas. Entre ellas, subrayó que la división interna debilita a la izquierda y facilita el avance de fuerzas conservadoras en la región.

A través de un mensaje difundido en redes sociales, Monreal llamó a una reflexión profunda sobre lo que se debe hacer para mantener a la izquierda unida en el ejercicio del gobierno, cumpliendo compromisos, objetivos y respetando estrictamente los lineamientos, postulados y principios que dieron origen a los movimientos de transformación.

El legislador señaló que en México se debe actuar con responsabilidad y tolerancia, ya que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó, pone todos los días el ejemplo de austeridad, honestidad y trabajo constante, lo cual debe replicarse en todos los niveles del partido y del gobierno.

LA IZQUIERDA HA PERDIDO POSICIONES EN ALY EL CARIBE

Monreal Ávila explicó que en los últimos años el péndulo político se ha movido de manera vertiginosa en América Latina y el Caribe, donde la izquierda ha perdido posiciones. "Ayer, lamentablemente, Chile", señaló, al advertir que estos espacios están siendo ocupados por la extrema derecha por diversas razones, entre ellas la injerencia de gobiernos extranjeros, la corrupción, la inseguridad y, principalmente, las divisiones internas en los movimientos progresistas. Afirmó que ese escenario no puede repetirse en México, aunque reconoció que existen sectores dentro de los propios partidos tentados a provocar rupturas internas. "Eso no lo podemos admitir en Morena", enfatizó, al tiempo que llamó a evitar ataques sistemáticos entre militantes o la conformación de grupos que solo buscan espacios de poder sin atender los principios del movimiento. El líder parlamentario insistió en actuar con tolerancia en los órganos legislativos y en la política cotidiana, evitando insultos, confrontaciones y desencuentros que sustituyan a la razón y la sensatez. Finalmente, recordó que 2025 cerrará con una agenda legislativa compleja y que a partir del 1 de febrero se analizarán la reforma electoral, la revocación de mandato y nuevas normas jurídicas. "Aprendamos de las lecciones que nos han dado Chile y otros países", concluyó.



Foto: Cuartoscuro